

Comunicado de prensa

Información de contacto:

La Bien Pagá Espacio Escénico

<http://labienpaga.es/>

salalabienpaga@gmail.com



Cerrando la brecha: potenciando el éxito digital de los mayores en el Proyecto "Mind the Gap"

Tras meses de esfuerzos dedicados y un compromiso inquebrantable con la inclusión digital, el proyecto "Mind the Gap" anuncia con orgullo su cierre con éxito. Esta iniciativa Erasmus+ pretendía abordar la acuciante necesidad de alfabetización digital entre los adultos mayores de 55 años, a menudo denominados "Migrantes Digitales".

Reducir la brecha digital

En un panorama digital en rápida evolución, en el que los avances tecnológicos están remodelando el mundo, el proyecto "Mind the Gap" reconoció la importancia crítica de dotar a los adultos mayores de habilidades digitales. La iniciativa fue impulsada por la misión de reducir la brecha digital y garantizar que este grupo demográfico no se quede atrás en la vertiginosa revolución digital.

Objetivos clave y logros

Los objetivos principales del proyecto "Mind the Gap" eran polifacéticos y pretendían crear una solución integral a los retos únicos a los que se enfrentan los "Migrantes Digitales". Los logros clave incluyen:

Identificar las necesidades: El proyecto llevó a cabo una investigación exhaustiva para determinar las necesidades específicas de los mayores en materia de competencias digitales. Este trabajo de base sentó las bases para desarrollar contenidos de aprendizaje a medida.

Desarrollo de contenidos de aprendizaje: Mediante una amplia colaboración e investigación, el proyecto creó con éxito materiales de aprendizaje innovadores diseñados para satisfacer las necesidades únicas de los "Migrantes Digitales". Estos materiales sirven de hoja de ruta para el desarrollo de habilidades digitales contemporáneas.

Métodos de aprendizaje innovadores: "Mind the Gap" fue pionero en métodos de aprendizaje innovadores, haciendo la adquisición de habilidades digitales más accesible y atractiva para los adultos mayores. El proyecto exploró enfoques creativos para garantizar que la experiencia de aprendizaje fuera eficaz y agradable.

Plataforma de aprendizaje electrónico: Un hito importante fue la creación de una plataforma de aprendizaje electrónico específica. Esta plataforma incluye módulos de educación digital, seminarios web y recursos, que

actúan como un mapa orientativo para capacitar a los "Migrantes Digitales" para que se conviertan en participantes activos en el entorno digital.

Celebrando el Éxito y el Impacto

El cierre con éxito del proyecto "Mind the Gap" marca un paso importante hacia una sociedad digitalmente más inclusiva. El impacto de esta iniciativa es evidente en la mejora de la alfabetización digital del grupo demográfico de los adultos mayores, que les capacita para navegar por el panorama digital con confianza y competencia.

Agradecimientos e Iniciativas Futuras

El proyecto "Mind the Gap" expresa su sincera gratitud a todos los socios, colaboradores y participantes que han contribuido a su éxito. Al concluir el proyecto, el equipo mantiene su compromiso de supervisar el impacto a largo plazo y explorar vías para futuras iniciativas que potencien aún más a los adultos mayores en la era digital.

Para más información sobre el proyecto "Mind the Gap", visita <https://mindthegap-project.eu/>.